

Nama : Sony Harun Menteng  
NIM : 44114010223  
Fakultas : Ilmu Komunikasi  
Jurusan : Broadcasting  
Title : Pola Komunikasi Anggota Komunitas Motor  
"Ninja Injection Owners" Wilayah Jakarta  
Jumlah Halaman : viii + 70 Halaman + Lampiran 14 Halaman  
Daftar Pustaka : 24 Buku, 4 Sumber Lain

### **Abstrak**

Komunikasi merupakan aktifitas manusia yang sangat penting, bukan hanya dalam kehidupan organisasi, namun dalam kehidupan manusia secara umum. Komunikasi merupakan hal yang esensial dalam kehidupan kita dan kita semua berinteraksi dengan sesama dengan cara melakukan komunikasi.

Fokus penelitian ini adalah untuk mengetahui pola komunikasi anggota komunitas motor Ninja Injection Owners Wilayah Jakarta. Penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif dengan menggunakan studi deskriptif kualitatif dengan paradigma konstruktivisme. Tujuan penelitian ini adalah untuk melihat dan mengetahui bagaimana pola komunikasi anggota komunitas Ninja Injection Owners Wilayah Jakarta, pengumpulan data menggunakan wawancara mendalam terhadap 6 anggota komunitas Ninja Injection Owners Wilayah Jakarta yang telah memenuhi syarat sebagai informan dalam penelitian ini.

Hasil penelitian dari pola komunikasi anggota komunitas Ninja Injection Owners Wilayah Jakarta menunjukkan bahwa adanya pola komunikasi yang bersifat dua arah, dan memiliki jaringan roda. Dimana setiap anggota dapat memberikan saran dan aspirasinya kepada ketua dan kelompok. Pola aliran jaringan roda, menunjukkan bahwa setiap komunitas itu memiliki pemimpin yang jelas, yang menjadi pusat dari setiap informasi yang diberikan. Pola komunikasi anggota komunitas Ninja Injection Owners Wilayah Jakarta ini terdapat faktor pendukung yaitu grup chat dan media sosial seperti facebook, whatsapp, dan instagram sebagai sarana untuk menyampaikan informasi kepada para anggotanya dan khalayak umum. Dalam pola komunikasi anggota komunitas Ninja Injection Owners Wilayah Jakarta juga memiliki hambatan yaitu, cuaca yang hujan dan sulitnya membaur atau akrab bagi beberapa anggota dengan anggota lainnya.

**Kata Kunci : Pola Komunikasi, Komunitas, dan Kualitatif**